



Union
syndicale
Solidaires 80

Tous en grève reconductible contre la casse de notre système de retraite !

Les mobilisations ne faiblissent pas et de très nombreuses actions ont eu lieu pendant toute la période de fin d'année. Les cheminot.e.s, les agent.e.s de la RATP, comme les personnels de l'Opéra de Paris et toutes celles et ceux qui sont en grève depuis le 5 décembre, sont plus que jamais déterminé.e.s et décident chaque jour, la reconduction de la grève. Face à ce mouvement inédit, le gouvernement joue l'enlisement. Lors de ses vœux, le Président de la République, a confirmé qu'il n'entend rien, se contentant de répéter les mêmes affirmations qui n'ont convaincu personne depuis deux ans.

PLUS DE 30 JOURS DE GRÈVE
DANS LE PAYS

2.000.000 DE MANIFESTANT.ES
DANS LE PAYS, 15.000 DANS LA
SOMME

MANIFESTATIONS JEUDI 9
JANVIER ET SAMEDI 11 À 10H BD
VAUBAN À ABBEVILLE
AMENEZ DE QUOI FAIRE DU
BRUIT !

Ne pas jeter sur la voie publique

